

Textilmuseum St.Gallen

Positive Rückmeldung des Kantons St.Gallen auf die geplante Erneuerung des Textilmuseums

In seiner Medienmitteilung vom 21. Mai 2025 bringt der Kanton St.Gallen seine Unterstützung des Projekts „Erneuerung Textilmuseum St.Gallen“ zum Ausdruck.

Die positive Rückmeldung des Kantons St.Gallen auf das von der Stiftung Textilmuseum St.Gallen lancierte Erneuerungsprojekt des Museumsgebäudes aus dem Jahr 1886 wird von der Bauherrschaft ausdrücklich begrüsst. Der Stiftungsrat bringt seine Dankbarkeit gegenüber der Kantonsregierung zum Ausdruck und betont die Bedeutung des politischen Rückhalts für die Weiterentwicklung des Kulturprojekts, das einen Mehrwert für die gesamte Region darstellt.

Auf eine breite Zustimmung zur Erneuerung des Textilmuseums lässt schliessen, dass gegen das Baugesuch keine Einsprachen erhoben wurden und rund zwei Drittel der privaten Finanzierung bereits gesichert sind. Darüber hinaus sieht sich das Textilmuseum St.Gallen in einer besonderen Verantwortung, den Kanton St.Gallen und die angrenzenden Regionen aktiv einzubinden. Die bestehenden Beziehungen zu den politischen Gremien und den kantonalen und regionalen Kultur- und Bildungsinstitutionen sollen weiter intensiviert werden, um eine breite Identifikation mit dem erneuerten Textilmuseum sicherzustellen.

Unter anderem plant das Textilmuseum St.Gallen ein Kulturprojekt in Zusammenarbeit mit möglichst vielen Gemeinden des Kantons. Vorgesehen ist die Kreation eines kollaborativen textilen Werks, das nach Eröffnung im erneuerten Textilmuseum präsentiert werden soll. Des Weiteren wird mit Beginn der Schliesszeit eine kleine Wanderausstellung auf Tour gehen, die auch dazu dienen soll, die Wünsche und Bedürfnisse, die die Bevölkerung bezüglich des neuen Textilmuseums hegt, zu eruieren. So soll sichergestellt werden, dass die neue Dauerausstellung zur Geschichte und Gegenwart des textilen Schaffens lokales Wissen miteinbezieht und die Interessen der Region abbildet.

Sollten Sie weitere Informationen zum Bauprojekt oder zu den kulturellen Aktivitäten des Textilmuseums haben, wenden Sie sich bitte an:

Erneuerung des Textilmuseums (Bau)

Carmen Fleisch-Otten, Präsidentin des Stiftungsrats
cfleisch@textilmuseum.ch
+41 76 414 02 57

Aktivitäten und Programme des Textilmuseums

Mandana Roozpeikar, Direktorin
mroozpeikar@textilmuseum.ch
+41 71 228 00 15